

МУНИЦИПАЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ
СРЕДНЯЯ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ ШКОЛА №23

ЛЕТНЯЯ ФИЛОЛОГИЧЕСКАЯ ШКОЛА – 21

ОБИТАТЕЛИ ДАЛЬНЕВОСТОЧНОЙ ТАЙГИ
УССУРИЙСКИЙ ТИГР

ВЫПОЛНИЛА: ВЕРЕТЕННИКОВА МАРИНА,
УЧЕНИЦА 5 «Ф» КЛАССА

Г. КОМСОМОЛЬСК – НА – АМУРЕ

2021 год



Уссурийский тигр обитает в тайге. Тигр относится к семейству кошачьих. Длина тела у самцов амурского тигра от носа до кончика хвоста достигает 2,7-3,8 м, у самки меньше. Весовой диапазон амурских тигров в 180-306 кг для самцов и 100-167 кг для самок.

Продолжительность жизни тигра в природе составляет около 15 лет.

В отличие от львов, уссурийские тигры, как и большинство кошачьих, не живут в организованных группах, а существуют поодиночке. Они строго контролируют свою территорию, которая в иных местах достигает 500 кв. км. Ее периметр зверь метит, выпуская секреторную жидкость и оставляя глубокие царапины на деревьях.

Амурский тигр охотится, обходя свою территорию. Он видит жертву, подползает ближе к ней, выгибает спину и дает упор задними лапами в землю. Если удастся остаться незамеченным, после прыжка хищник забирает трофей, но по статистике успешная только одна из десяти попыток.

Свои эмоции животные показывают звуками и прикосновениями. Например, когда нужно поприветствовать друг друга, они ритмично выдыхают воздух ртом и носом. Чтобы показать симпатию или нежность, трутся друг о друга и мурлычат, как домашние коты. В раздражении похрипывают и тихо рычат, в ярости издают звуки, похожие на кашель.

Взаимоотношения с человеком для российских тигров сложный вопрос. С одной стороны, из-за людей они находились на грани исчезновения, но и благодаря людям популяция выросла. Рост популяции тоже вызвал вопрос: теперь зверям нужно больше места и пищи. Снова человеческая деятельность этому мешает вырубками, пожарами и браконьерством.

С браконьерством сложнее – за полтора века численность амурского тигра и его местообитаний сократилась на 95%. Причем любое браконьерство играет роль, будь то на тигра, на копытных или лес: незаконные вырубки уничтожают местообитания, а неограниченная охота на копытных приводит к голоду.

Тигры стараются избегать контактов с людьми во время охоты, не выходя за пределы своей территории. Крайне редко, когда не хватает пищи, зверь теряет страх перед человеком, и забредает на окраины поселений. В этом случае он не брезгует ничем, включая рыбу, плоды растений, собак и домашний скот. Основной же пищей уссурийских тигров в природе являются олени, косули и кабаны.



Уссурийский тигр занесен в Красную книгу в связи со своей малочисленностью – на сегодняшний день насчитывается не более 450 особей этого вида. Как это часто бывает, основная вина за вымирание уссурийских тигров лежит на человеке, который вырубает тайгу, лишая зверя крова и еды. Кроме того, в течении многих лет, тигры уничтожались из-за красивой шкуры.

Сейчас животное повсеместно находится под охраной. К сожалению, в России за убийство уссурийского тигра, на человека, всего лишь накладывают штраф, в отличие от Китая, где за это убийца карается смертной казнью.

Список использованных источников

1.Амурский_тигр [Электронный ресурс] / режим доступа – <https://ru.wikipedia.org/wiki/>

2.Все об амурском тигре хозяине тайги [Электронный ресурс] / режим доступа–<https://wwf.ru/species/amurskiy-tigr/vsye-ob-amurskom-tigre-khozyaine-taygi/#obitaet>

MUNICIPAL EDUCATIONAL ESTABLISHMENT

SCHOOL №23

SUMMER PHILOLOGIKAL SCHOOL – 21

INHABITANTS OF FAR EASTEN TAIGA

USSURI TIGER

DONE BY MARINA

VERETENNIKOVA

FORM 5 «PH»

KOMSOMOLSK – NA – AMURE 2021



The Ussuri tiger lives in the taiga. The tiger belongs to the cat family. The length of the body in the male Amur tiger from the nose to the tip of the tail reaches 2.7-3.8 m, in the female less. The weight range of Amur tigers is 180-306 kg for males and 100-167 kg for females.

The life of a tiger in nature is about 15 years.

Unlike lions, Ussuri tigers, like most cats, do not live in organized groups, but exist alone. They strictly control their territory, which in other places reaches 500 sq. km. Its perimeter is marked by the beast, releasing secretory fluid and leaving deep scratches on the trees.

The Amur tiger hunts, bypassing its territory. He sees the victim, crawls closer to it, arches his back and puts his hind legs in the ground. If you manage to go unnoticed, after the jump, the predator takes the trophy, but according to statistics, only one and ten attempts are successful.

Animals show their emotions with sounds and touches. For example, when you need to greet each other, they rhythmically exhale air through their mouth and nose. To show sympathy or tenderness, they rub against each other and purr like pet cats. In irritation, they wheeze and growl softly, in rage they make sounds similar to coughing.

The relationship with humans is a complex issue for Russian tigers. On the one hand, because of people, they were on the verge of extinction, but thanks to people, the population grew. The growth of the population also raised a question: now the animals need more space and food. Again, human activity hinders this by logging, fires, and poaching.

Poaching is more difficult – for a century and a half, the number of the Amur tiger and its habitats has decreased by 95%. Moreover, any poaching plays a role, whether it is for tiger, ungulates or forest: illegal logging destroys habitats, and unlimited hunting for ungulates leads to starvation.

Tigers try to avoid contact with people while hunting, without going outside their territory. Very rarely, when there is not enough food, the beast loses its fear of man, and wanders to the outskirts of settlements. In this case, he does not disdain anything, including fish, plant fruits, dogs and livestock. The main food of Ussuri tigers in nature is deer, roe deer and wild boar.



The Ussuri tiger is listed in the Red Book due to its small number — today there are no more than 450 individuals of this species. As is often the case, the main blame for the extinction of the Ussuri tigers lies with the person who cuts down the taiga, depriving the animal of shelter and food. In addition, for many years, tigers were destroyed because of the beautiful skin.

Now the animal is everywhere under protection. Unfortunately, in Russia, for the murder of the Ussuri tiger, a person is only fined, unlike in China, where the killer is punishable by death.

References

- 1 TheAmurtiger [electronic resource] / access mode – <https://ru.wikipedia.org/wiki/>
- 2 All about the Amur tiger the owner of the taiga [electronic resource] / access mode – <https://wwf.ru/species/amurskiy-tigr/vsye-ob-amurskom-tigre-khozyaine-taygi/#obitaet>